

PRESSEMITTEILUNG #604-21.06.2023

Birte Pauls:

Die Versorgung vor Ort muss durchgehend gewährleistet werden!

Zur Nachricht, dass die Geburtsstation im Lübecker Marienkrankenhaus bereits im Juli schließen soll, erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Birte Pauls:

„Ursprünglich war vorgesehen, dass das UKSH erst einen weiteren Standort auf dem Gelände einrichtet, um damit den Wegfall der Geburtsversorgung im Marienkrankenhaus zu kompensieren. Das geht allerdings nicht von heute auf morgen. Wenn die Geburtsstation nun schon in weniger als zwei Monaten, und damit erheblich früher als geplant, schließt, erhöht sich der Umstrukturierungsdruck. Es muss sicher sein, dass die Versorgung vor Ort durchgehend gewährleistet ist! Ministerin von der Decken muss jetzt für Klarheit sorgen, wie das geschehen soll. Das ist sie dem Personal sowie den werdenden Eltern schuldig. Die Fragen sind dringend und müssen beantwortet werden. Die SPD-Fraktion wird deshalb eine Sondersitzung des Gesundheits- und Sozialausschusses beantragen.“